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El oficialismo hizo valer sus once votos para convalidar la gestión económica del gobierno 
comunal durante 2022. En contra votaron los ediles de Juntos y los concejales peronistas Vanesa
Queyffer y Agustín Celi. La sesión ofreció discusiones acaloradas, además de cánticos y silbidos 
de una facción de la UOCRA que copó el recinto en el marco de la interna del Frente de Todos.

Páginas 2 y 3

Fue aprobada en el Concejo
la Rendición de Cuentas
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Siguiendo el patrón me-
diante el que se definen las vo-
taciones en el Concejo en los
últimos dos años, resultó apro-
bada en la tercera sesión ordi-
naria celebrada este martes la
Rendición de Cuentas del Eje-
cutivo comunal correspondien-
te al ejercicio 2022.

Con asistencia perfecta, la
votación nominal arrojó 11 vo-
tos por la afirmativa (los de

los ediles alineados con el in-
tendente Cagliardi) contra 9
por la negativa. En esta última
posición convergieron los in-
tegrantes del bloque Juntos,
más el concejal del Frente Re-
novador Agustín Celi y la con-

cejal Vanesa Queyffer, de la
bancada PJ-Frente de Todos
pero enfrentada a la gestión
comunal, quien resultó a la
vez una de las protagonistas de
la jornada, por la presencia en
el recinto de integrantes de la
UOCRA línea Medina que de-
cidieron decir presente para a-
poyar su pre-candidatura a in-
tendente.

LA VOZ 
DEL OFICIALISMO

Respecto del expediente re-
ferido a las cuentas 2022 de la
gestión que encabeza el inten-
dente Cagliardi se contaba en

la previa con dos dictámenes.
El primero, impulsado por el
bloque PJ-Frente de Todos,
proponía su aprobación, mien-
tras que el presentado por el
bloque Juntos se pronunciaba
por el rechazo.

La concejal Miriam La-
rrañaga, de la bancada oficia-
lista, expuso ‘sentir orgullo’ de
defender una Rendición de
Cuentas de la que destacó el
‘desendeudamiento real, equili-
brio fiscal, eficiencia, respon-
sabilidad y transparencia’.

“Tenemos un intendente
que gestiona y un gobierno
nacional y provincial que tie-
ne en agenda a nuestro Beris-
so. Faltan mejorar muchas co-
sas y lo sabemos. Los que so-
mos militantes políticos sabe-
mos que es la política la herra-
mienta para cambiar la reali-
dad”, pronunció en un escena-
rio que esta vez resultó hostil
para los ediles encolumnados
tras la figura del jefe comunal.
“¡Es empresario Cagliardi!
¡Le dan trabajo a cooperati-
vas! ¡Traen gente de afuera
para trabajar!”, vociferaron
los representantes de la UO-
CRA presentes en el recinto.

Continuando con su expo-
sición, Larrañaga compartió
datos técnicos referidos a la e-
jecución del presupuesto. “Du-

rante el 2022 los recursos per-
cibidos ascendieron a alrededor
de 7.477 millones y se deven-
garon gastos por alrededor de
8.369 millones, de los cuales se
pagaron 7.778.188. Hubo un
exceso de inversión de alrede-
dor de 517 millones, el resulta-
do del ejercicio de alrededor de
424 millones, un resultado po-
sitivo”, manifestó. “Además
hay una baja de la deuda real
del 45 por ciento en relación a
los recursos. Cabe destacar que
la deuda representa el 11,41
por ciento. Cuando asumió esta
gestión, la deuda era del 20,4
por ciento. Otra forma de anali-
zar la deuda es respecto a los
saldos bancarios; la deuda tiene
que tener un respaldo bancario
y es el dinero que tiene que es-
tar en las cuentas de la munici-
palidad. En el 2021 había 40,13
por ciento de respaldo financie-
ro, el 2022 el dinero en cuentas
era de 707 millones, suficiente
para cancelar el 82,5 por ciento
de la deuda, frente a un 10,7
que había en el 2019”, estable-
ció Larrañaga dando lectura a
su informe, ponderando inver-
sión en obras en escuelas, de-
sagües, jardines, unidades sani-
tarias y luminarias. “La Rendi-
ción de Cuentas nos llena de
orgullo porque se gastó bien”,
cerró.

EN DESACUERDO

Uno de los primeros plan-
teos de rechazo lo hizo la con-
cejal del bloque PJ - Frente de
Todos, Vanesa Queyffer, aleja-
da del oficialismo y en clara
disputa interna, quien solicitó
un listado detallado de la canti-
dad de funcionarios que inte-
gran el elenco gubernamental y
criticó licitaciones, la política
en torno a cooperativas, el SAE
y la tercerización de servicios
públicos. “Hay muchos de los
temas contables que se corri-
gieron, lo que sucede es que los
números tienen que cerrar con
la gente adentro. No podemos
decir que el equilibrio fiscal
tiene que ver con un artículo, si
vemos las prioridades que no
se pueden cubrir. Al día de hoy
tenemos cinco camiones reco-
lectores en funcionamiento en
el Corralón, en la Delegación 1
un solo camión compactador y
en la Delegación 2 dos camio-
nes. Tenemos en funciona-
miento 8 camiones; no se ha
comprado ninguno durante la
gestión. No puedo aprobar una
Rendición de Cuentas a la que
le cierran los números de ma-
nera contable”, estableció, pre-
guntándose por las ‘priorida-
des’ de la gestión.

“Puntualizo lo de los ca-

miones porque tiene que ver
con lo que está pasando en la
calle, porque no se llegan a rea-
lizar trabajos de zanjeo; hay
cooperativas trabajando. Hay 9
empresas tercerizadas, contra-
tadas por el municipio. Nos
habíamos comprometido en sa-
car a los intermediarios y no
pasó. Son cooperativas que co-
bran en total más de 300 millo-
nes de pesos, pero no son coo-
perativas, son empresas”, ex-
puso luego Queyffer. “¿Quié-
nes son los intermediarios y
por qué ese compromiso políti-
co al que se les paga millones”,
lanzó.

“Hay algo que el pueblo
está viendo que no está bien, se
tendrían que tomar algunas me-
didas o cambiar el rumbo en al-
gunos temas. Se lo hemos di-
cho y pedido al intendente. No
es en contra de una persona, no
estamos de acuerdo con el mo-
delo de gestión y esto no cierra
sin el pueblo adentro”, expresó
finalmente la concejal.

Por su parte, la presidente
del bloque Juntos, Silvina Di
Renta, expuso que su bancada
encaró un profundo análisis del
Estado de Ejecución del Presu-
puesto de Gastos, sin perder de
vista que el intendente ‘se olvi-
do de prestar servicios de cali-
dad a los vecinos’.

FUE EL TEMA SOBRESALIENTE DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA

El Concejo aprobó la Rendición de Cuentas



Reparando en que la obser-
vación de la Rendición de
Cuentas constituye un compro-
miso con los ciudadanos en la
búsqueda de transparencia, la
concejal aludió a expresiones
de la concejal Larrañaga a la
hora de presentar el tema. “Ma-
nifestaron que brillaba la efi-
ciencia, responsabilidad y
transparencia, pero la verdad
transparencia no veo. El inten-
dente Cagliardi una vez senta-
do en esta banca dijo que su
gestión se iba a caracterizar por
la transparencia, esa que aún le
debe a muchos trabajadores y
al pueblo de Berisso” arreme-
tió, para luego desgranar obje-
ciones al destino que se le dio a
diferentes partidas conforme a
lo que resulta del estudio del
expediente.

“Hemos pedido en muchas
oportunidades información que
nos ha sido denegada. Necesi-
tamos transparencia también
para realizar una fiscalización
de las cuentas”, expresó Di
Renta, enumerando que el Eje-
cutivo no respondió a pedidos
orientados a conocer el manejo
de fondos en torno a ‘paradas
seguras’, licitaciones, órdenes
de alquileres y compras, la lici-

tación por 20 millones para el
gimnasio municipal y la recau-
dación, que según definió ‘fue
privatizada’.

“Tenemos acceso a algunas
empresas o proveedores y la-
mentablemente nos encontra-
mos con empresas constructo-
ras de Quilmes, Lomas de Za-
mora y otros distritos a las que
se destina una importante parti-
da presupuestaria, pero las o-
bras quedan mal hechas, incon-
clusas, como podemos ver en la
ciudad”, enunció también la ti-
tular de la bancada opositora.

Luego se refirió a las apre-
ciaciones respecto de la deuda.
“Se regocijan al achicar la deu-
da, pero ¿en concepto de qué?
Si achicamos la deuda sacán-
dole la comida a los pibes, me
parece que se debería empezar
por recortar la planta de funcio-
narios, que todavía no conoce-
mos”, observó.

Los cuestionamientos conti-
nuaron en la voz de Agustín Ce-
li, concejal del Frente Renova-
dor, quien también hizo alusión
al concepto de transparencia.

“Para analizar la Rendición
de Cuentas hay una herramien-
ta que es el RAFAM. Parte de
nuestra promesa de campaña e-

ra que los concejales de la opo-
sición tengamos acceso, pero
nunca pudimos acceder y me-
nos controlar los expedientes
para llevar adelante nuestra ta-
rea”, contó, manifestando que
de cara al análisis de la rendi-
ción pidió tres expedientes que
finalmente no pudo ver, referi-
dos a Alumbrado zona 1 y zona
2 y Paradas Seguras.

“No es lo mismo una charla
con el secretario a ver la docu-
mentación, que es la que res-
palda la información. Quería-
mos ver los expedientes y no
pudimos. Eso fue parte de la
decisión de manifestar nuestro
rechazo”, señaló, antes de ma-
nifestar, como en otras varias
oportunidades, su preocupa-
ción por el sistema mediante el
que se recauda.

“La recaudación en cuanto
a tasas es menor a la del go-
bierno anterior y complica al
municipio. Lo que más compli-
ca es la contratación de un em-
presa privada de Quilmes para
formar parte de la recaudación
municipal, que se lleva el 30
por ciento de lo recaudado. No
compartimos ese tipo de políti-
cas y le damos valor a los tra-
bajadores municipales, porque
creemos que hay gente califica-
da para llevar adelante la tarea
de recaudación. Espero que el
gobierno que venga lo primero
que haga es sacar a esta empre-
sa y a Pachan del Parque Cívi-
co”, completó, adelantando su
voto negativo.

La voz que se escuchó lue-
go fue la del concejal Claudio
Topich, quien cargó las tintas
sobre la falta de respuesta por
parte del Ejecutivo a los dife-
rentes pedidos de informe. “Lo

que se le pidió al Intendente en
abril del 2022 y nunca llegó a
nuestro bloque fueron los pro-
cesos licitatorios con sus res-
pectivas empresas adjudicata-
rias y propuestas. Solicitamos
todos los contratos de alquiler
del municipio, que para este
2023 ascienden a 116 millones
de pesos y no tenemos un solo
contrato de estos que pedimos
porque ustedes lo están dur-
miendo en la comisión de LIA
desde el 14 de noviembre del
2022”, afirmó.

“El 8 de mayo de 2023 le
solicitamos al Intendente infor-
mación sobre la licitación para
la construcción de 32 viviendas
en espacios comunes, centro de
día y pileta. Otra que pedimos
fue la relacionada con la pavi-
mentación urbana de 32, así co-
mo la licitación de pavimento en
distintas localidades del distrito,
la adquisición de camioneta para
la secretaria de Obras y Servi-
cios Públicos y la licitación de
bacheos de La Franja”, enu-
meró. “No tuvimos esos datos
en el Concejo a pesar de haber-
los solicitado. Acá en el recinto
se llegó a decir que la gestión
anterior había dejado una deuda
de mil millones de pesos, esa
deuda es lo que aproximada-
mente nos va a dejar esta ges-
tión”, aseveró el concejal.

También pronunció cues-
tionamientos el concejal de la
UCR Matías Nanni, en su caso
haciendo foco en el SAE y las
Paradas Seguras.

Entre algunos silbidos de
los militantes de la UOCRA, el
concejal precisó que el munici-
pio contó con una partida pre-
supuestaria de 542 millones,
recibiendo de la provincia el
total, del que se devengaron
479 millones y se pagaron 447
millones. “Lo llamativo de la
cuenta del SAE es que al muni-
cipio le sobró plata, con un sal-
do a favor de 63 millones. Que
haya quedado plata también
manifiesta una mala gestión,
por ejemplo por los alimentos
que se entregan en el SAE: la
calidad de la comida y la reali-
dad no se puede tapar”, afirmó,
definiendo como ‘lamentable,
pésimo y vergonzoso’ el bolsón
que se entrega a las familias de
los alumnos.

En relación a Paradas Se-
guras, observó que el convenio
convalidado hablaba de ejecu-
tar 30 paradas seguras, mien-
tras que hasta el momento, la
comuna construyó solo 15 tó-
tems sin terminar ni un refugio.

“Ahora viendo la Rendi-
ción de Cuentas, en lo que  ha-
ce a este programa figura cero,
no hay nada, no hay fondos. Lo

que intuyo es que se gastaron
toda la plata de las Paradas Se-
guras. Como todo en esta ges-
tión, arranca y no lo terminan.
Y cuando lo terminan, lo hacen
mal”, disparó.

HASTA LAS PRÓXIMAS
RENDICIONES

Cuando parecía que el de-
bate llegaba a su fin, el presi-
dente del bloque PJ-Frente de
Todos, Gabriel Marotte, pidió
la palabra. Bajo la silbatina de
los partidarios de Queyffer, el
edil hizo alusión al contexto de
interna que vive el Frente de
Todos en el distrito y planteó
que las PASO serán las que di-
rimirán esas diferencias.

Luego se refirió a la Rendi-
ción de Cuentas. ”Decían que
este presupuesto tenía que ce-
rrar con los trabajadores aden-
tro y por supuesto que este pre-
supuesto cierra con los trabaja-
dores adentro. Hemos logrado
un equilibrio fiscal, desendeu-
darnos, comprar maquinarias,
la compra de cinco camiones
compactadores de basura y ca-
da vez que tomaron la palabra
los distintos concejales habla-
ron de una obra pública que se
está haciendo en la ciudad. Les
puede gustar o no, pero las o-
bras están y las vamos a termi-
nar. Esta la ultima Rendición
de Cuentas de la primera ges-
tión del Intendente, seguiremos
viniendo a las otras rendiciones
con el Intendente a la cabeza.
Todo lo que se argumentó fue
desde lo político y en ningún
caso desde lo técnico”, ase-
guró, antes de llegar al momen-
to de la votación, que por su-
puesto no arrojó sorpresas.
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“Cuando me fui del espacio
del Intendente no fue por una
cuestión personal, sino por
cuestiones ideológicas”, afirmó
esta semana la concejal por el
Frente de Todos Vanesa Queyf-
fer, hoy en intensa campaña pa-
ra intentar transformarse en su-
cesora de Cagliardi en el gobier-

no berissense. “Cuando me fui,
algunos me cuestionaron. Cuan-
do vieron lo que pasaba y cómo
se desarrolló la gestión se die-
ron cuenta. Hoy nadie me pre-
gunta nada. Lo ven”, subrayó.

Tras afirmar que quien no
entiende que dentro del peronis-
mo se puede pensar distinto, ‘no

entiende o no conoce la historia
del peronismo en Berisso’, la
pre-candidata reconoció que
mantuvo diálogo con distintos
referentes del Frente de Todos a
nivel nacional y provincial. En
tal sentido, y reafirmando su
condición de kirchnerista-cristi-
nista, sostuvo que ‘será orgáni-
ca’ con lo que se decida respec-
to de candidaturas nacionales y
provinciales. “Después nos sen-
taremos con los compañeros de
nuestro espacio para definir la
cuestión loca”, expuso, aunque
aclarando que la urgencia hoy
debe estar en encontrar herra-
mientas para enfrentar la infla-
ción y colaborar “para salir de
esta situación que preocupa a
los vecinos”.

POSICIONAMIENTO Y
PRIORIDADES

“Hoy se percibe en Berisso
falta de atención a necesidades
básicas. Los que nunca deja-
mos de estar en los barrios, ve-
mos que hay situaciones que
empeoraron, más allá de otros
logros que hay que defender
como proyecto”, definió
Queyffer. “Vimos desaparecer
los comedores comunitarios
durante el gobierno de Cristina
y después los vimos, con mu-
cho dolor, reaparecer y hasta
ser inaugurados por funciona-
rios”, describió luego, conside-
rando que esa degradación a-
fectó también al trabajo, el co-

mercio y la clase media, aun-
que aclarando que “hay una di-
ferencia enorme entre este go-
bierno, que le da aumento a ju-
bilados, mientras otro le recor-
taba el 13%”.

La dirigente afirmó que la
mercadería que el Estado re-
parte en los barrios no alcan-
za. “No tenemos que prome-
ter, sino comprometernos,
porque la gente está desespe-
ranzada. Acá hay una gestión
que prometió y no cumplió en
lo más básico”, sostuvo.

Respecto del gobierno de
Cagliardi, al que adhirió du-
rante casi dos años luego de
compartir campaña en inter-
nas y general, Queyffer ob-
servó que se gestionaron o-

bras ante las administraciones
nacional y provincial, aunque
sin tener claras prioridades.
Objetó, por ejemplo, que se
piense en una plazoleta en el
ingreso a la ciudad mientras a
cinco cuadras “no se levanta
la basura, no se limpia un
zanjón y hay ratas grandes co-
mo perros”, considerando que
no se invierte en la resolución
de temas como la colocación
de lamparitas, la recolección,
el arreglo de calles. “En el
Corralón no hay ni para re-
puestos”, cuestionó.

“Son cuestiones primarias
por las que tendríamos que es-
tar trabajando. No nos ocupa-
mos de esto por hacer las gran-
des obras, que además no las
terminamos”, criticó, declarán-
dose preocupada también por
la entrega de ‘comida podrida’
a través del SAE.

El concejal y pre-candida-
to a intendente por la UCR,
Matías Nanni, manifestó pú-
blicamente su rotunda conde-
na a un hecho protagonizado
por el Intendente Cagliardi e
integrantes de su gestión al
que definió como una contun-
dente muestra de ‘populismo

explícito’.
La alusión fue a la entrega

de camisetas a clubes berissen-
ses que integran la Liga Amis-
tad efectuada por la Municipa-
lidad en las últimas horas.

“Berisso tiene un Intenden-
te que usa fondos públicos de
los vecinos para su propia cam-

paña política”, arremetió el jo-
ven dirigente radical tras con-
templar imágenes posteadas a
través de cuentas en redes so-
ciales del propio Intendente.

“El problema no es la en-
trega de camisetas. Estoy con-
vencido de que hay que apoyar
a los clubes. El problema es
que cada camiseta tiene la in-
signia Fabián Cagliardi Inten-
dente”, remarcó al aludirse a
las decenas de prendas que en

pecho y espalda llevan estam-
pado ese ‘sello personal’.

“Esto es inaceptable y en el
Berisso que viene va a cambiar.
Los clubes no pueden ser rehe-
nes de los intendentes de turno,
hay que apoyarlos sin pedirle
nada a cambio”, concluyó Nan-
ni, lamentando lo que definió
como una clara ‘falta de respe-
to’ a chicos que verdaderamen-
te necesitan las camisetas para
seguir practicando deporte.

El pre-candidato a intendente del radicalismo cuestionó 
a Cagliardi por entregar a clubes camisetas con su 
nombre estampado en el frente y el reverso.

El concejal Nanni criticó acción de ‘populismo explícito’

VANESA QUEYFFER, SOBRE SU RELACIÓN CON CAGLIARDI

“Me separan cuestiones ideológicas, no personales”

https://wa.link/9lqyyq


Representantes gremiales y
autoridades del Ejecutivo co-
munal firmaron el martes al
mediodía un acuerdo paritario
que propone un aumento del
41.8 % para los trabajadores
municipales, que abarcará los
meses de mayo, junio y julio y
se hará efectivo en tres etapas.

El Acta Acuerdo fue rubri-
cada por el intendente Fabián
Cagliardi y representantes del
Sindicato de Trabajadores Mu-
nicipales, ATE y UPCN y con-
firmó la entrada en vigencia del
nuevo marco salarial, cuyo por-
centaje de incremento y moda-
lidad de pago se había acorda-
do en reuniones previas.

De acuerdo a lo dispuesto,

con el pago correspondiente al
mes de mayo, los agentes co-
munales percibirán una suba
del 22.4%, los que se inte-
grarán en un 12.2% al Sueldo
Básico, correspondiendo el res-
to a los conceptos de Asigna-
ción Remunerativa ($8.500),
refrigerio ($19.500) y decreto
64/08 ($2.183).

En los haberes de junio, se
sumará una mejora del 3.4 %
(llegando al acumulado de
26.5%) que se distribuirá entre
el Básico (un 2.2%), Asigna-
ción Remunerativa ($2.000),
Refrigerio ($3.000) y Decreto
64/08 ($437).

Para julio se agregará un
12,1%, llegando así al 41.8%

pautado. En esta última etapa
se aplicará un 12.8% al Básico,
$10.000 a la Asignación Remu-
nerativa, $3.500 a Refrigerio y
$2.621 a Decreto 64/08.

“Superamos nuestras ex-
pectativas previas, porque lle-
gamos a un 41,8 por ciento has-
ta julio, cuando la Provincia
cerró aproximadamente en un
40”, declaró tras firmar el a-
cuerdo Jorge Rodríguez, secre-
tario general del Sindicato de
Trabajadores Municipales,
quien agregó que la mejora al-
canza al sector de los jubilados
ya que se suman “porcentajes
importantes en blanco”.

El mismo dirigente repasó
que los incrementos de los dos
primeros meses impactarán en
el cálculo del próximo medio
aguinaldo. “Por eso la impor-
tancia de que los aumentos va-
yan a los rubros blanqueados.
Ése es un compromiso que a-
sumimos. El año pasado co-
menzamos a reflejarlo y arran-
camos este 2023 de manera
más que positiva, porque a-
demás de acá a julio sabemos
cuánto vamos a cobrar y de
qué manera”, subrayó.

También se expresó satis-
facción desde el seno de la
Junta Interna municipal de A-
TE, cuyos referentes advirtie-
ron que con el otorgamiento

de este aumento “se dio res-
puesta a lo planteado por
nuestra organización, tal co-
mo lo fuimos informando en
las recorridas de sectores de
trabajo”.

Del mismo modo, desde el
sindicato de estatales destaca-
ron que la paritaria se encuen-
tra abierta para lo que queda
del año y que ya está acordada
en el mismo documento una re-
visión de la pauta para el próxi-
mo 17 de agosto, una vez cono-
cidas las mediciones inflacio-
narias que aporte los organis-
mos oficiales.

En el documento que cris-
taliza el acuerdo figuran las fir-
mas de los secretarios general y
adjunto del STMB, Jorge
Rodríguez y Marcelo Bozzare-
llo respectivamente; así como
las del secretario adjunto de A-
TE Berisso, Juan Jorajuría y la
secretaria adjunta de la Junta
Interna de dicho gremio, Silvi-
na Petcoff. Por UPCN firmó el
delegado Juan Pérez Wilson.

Por el gobierno comunal,
firmaron además del intenden-
te Cagliardi, el jefe de Gabine-
te Ramiro Crilchuk (a cargo de
la secretaría de Economía), la
secretaria de Gobierno, Aldana
Iovanovich, y la directora de
Recursos Humanos, Victoria
Curutchet.

Representado por Mónica
Leguizamón, el espacio Avanza
Libertad Berisso hizo pública
el lunes su decisión de trabajar,
de cara a las PASO locales, en
conjunto con el pre-candidato a
intendente Emiliano Stapich,
referenciado en las figuras de
Néstor Grindetti y Patricia
Bullrich.

Dicha decisión, manifestó
Leguizamón, responde a la in-
tención de dar continuidad a la
labor conjunta que viene lle-
vando adelante junto al Equipo
Puente, organización identifi-
cada con Stapich.

El alineamiento fue con-
sensuado con el propio José
Luis Espert, pre-candidato pre-
sidencial por Avanza Libertad
en el marco de un acuerdo re-
cientemente sellado para parti-
cipar de las internas que diri-
mirá en PASO quién será final-
mente el candidato presidencial
de Juntos por el Cambio.

“En lo personal, siento gra-

titud por el hecho de que me
haya dado la posibilidad excep-
cional de seguir esta línea de
trabajo”, mencionó.

Por otra parte, integrantes
del Equipo Puente reafirmaron
su compromiso con Stapich en
el camino iniciado para intentar
ser el próximo intendente.

“Es la mejor opción para
que Berisso vuelva a ser una ciu-
dad productiva”, afirmó Damaso
Tirado, integrante de la comi-
sión de Ambiente de la citada or-
ganización, entusiasmado ante
la decisión de Patricia Bullrich
de pronunciarse por la pre-can-
didatura a gobernador de Néstor
Grindetti, figura detrás de la que
Stapich viene encolumnado des-
de hace un tiempo.

Eso, consideró el integrante
de Puente, es un buen espaldara-
zo para el dirigente, a quien pon-
deró por sus seis años de trabajo
intenso e ininterrumpido en
temáticas de interés para el con-
junto de los berissenses.

Stapich suma adhesiones a su
pre-candidatura

SE APLICARÁ ENTRE MAYO Y JULIO EN TRES ETAPAS

Acordaron aumento del 41.8% para municipales
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La empresa TecPlata, a car-
go de la terminal del Puerto La
Plata, celebró recientemente en
sus instalaciones el cuarto ani-
versario del inicio de las opera-
ciones junto a la naviera brasi-
leña Log-In.

“Fue un experimento de la-
boratorio que se ha convertido
en una alianza exitosa para am-
bas empresas y para el país en
general”, definió en la oportu-
nidad Juan Pablo Trujillo, CEO
de la empresa perteneciente al
grupo ICTSI, describiendo que
aquel acuerdo “nació como un
sueño y una oportunidad para
hacer algo disruptivo y creati-
vo”, aprovechando las instala-
ciones disponibles para ofrecer
a los clientes una nueva forma

de servicios, con capacidades
diferenciadas que permiten o-
perar mejor y hacer más com-
petitivo el producto argentino
en el exterior.

“Desde entonces TecPlata
ha experimentado un crecimien-
to constante, gracias a una com-
binación de estrategias y colabo-
raciones con diferentes actores
de la comunidad. Aunque la ac-
tividad todavía es pequeña en
comparación con la magnitud de
su instalación, ha experimentado
un crecimiento de más del 50%
con respecto al año pasado. Esto
es un logro impresionante, espe-
cialmente considerando la con-
tracción significativa que ha ex-
perimentado el resto del merca-
do debido a las diversas situa-

ciones globales y nacionales”,
subrayó el ejecutivo.

A la celebración se sumaron
los presidentes de los puertos de
La Plata y Santa Fe, José María
Lojo y Carlos Arese; el diputado
provincial Ariel Archanco; el
presidente de la Cámara de Prac-
ticaje y Pilotaje, Sergio Borelli;
el director de Operaciones de
Log- In, Mauricio Trompowsky;
el gerente regional de Log-In en
Argentina, Marcelo de Oliveira;
directivos de Log-In, Petrocuyo,
Molino Matilde, OTT, Rigolleau
y autoridades de Prefectura Na-
val Argentina, Aduana La Plata
y cámaras empresarias locales,
entre otras personalidades.

RECONOCIMIENTOS

Durante la ceremonia, inte-
grantes de TecPlata entregaron
varias distinciones. Entre las
principales hubo una para la
empresa Log-In, representada
por Mauricio Trompowsky, por
los cuatro años de operación
interrumpida. También fueron
distinguidas Petrocuyo, com-
pañía pionera en utilizar el ser-
vicio, a través de Fernando
Ahuad y Juan Pablo Ferrari;
Rigolleau, por ser el cliente que
ha tenido mayor crecimiento de
volumen operado en el último
año, representada por Cynthia
Sepp de Europartners; Molino
Matilde por ser el cliente de
mayor volumen operado en el
servicio Santa Fe- Brasil, re-
presentada por Julio Di Biase,
y OTT, por ser el cliente que
mayor volumen ha operado
desde los inicios, representada

en este caso por Diego Luquez.
Finalmente, Log-In hizo

entrega de un presente a Tec-
Plata en reconocimiento a la
seguridad y eficiencia brindada
por la empresa en la operación
de sus buques. Recibieron la
distinción el Jefe de Higiene y
Seguridad de TecPlata, Fabri-
zio Fornessi; el Supervisor de
Operaciones. Sebastián Astor-
ga, y el Coordinador de Opera-
ciones, Emanuel Álvarez.

PRESENTE Y FUTURO DE
OPORTUNIDADES

Conforme a lo expuesto
por Juan Pablo Trujillo, Tec-
Plata está preparada para ofre-
cer ‘lo que hasta ahora ha sido
imposible para las terminales
fluviales como las que están en
el Puerto Buenos Aires’. En e-
se sentido, dijo que la terminal
del PLP está diseñada “para
poder recibir los barcos más
grandes que circulan por la
costa atlántica de Sudamérica,
lo cual se ha vuelto cada vez
más importante en el mercado
global después de la pande-
mia”. Al respecto, informó que
este año más de 90 megaporta-
contenedores (barcos de 400
metros de eslora) se sumarán a
las naves que surcan las aguas
del mundo y que el año próxi-
mo el número crecerá a 150.

“TecPlata es la única termi-
nal que tiene realmente las
competencias y las capacidades
para atender a estas naves, lo
que significa que Argentina no
se convertirá necesariamente
en un mercado de feeders y de

barcazas que dependan de ter-
ceros países para funcionar”,
subrayó el CEO de la firma con
sede en Berisso.

A la vez, expresó que la em-
presa “está comprometida con el
propósito de sacar adelante los
negocios que requiere el país y
se enorgullece de ser un socio
estratégico del Estado argenti-
no”, recordando que la conce-
sión tiene bastantes años por de-
lante, lo que significa un escena-
rio abierto a nuevas inversiones.

El gerente regional de
Log-In en Argentina, Marcelo
de Oliveira, se refirió a estos
cuatro años de operaciones
compartidas con TecPlata, re-
cordando que en el primer año
se experimentó un 50% de cre-

cimiento, en el segundo un
150% y en el tercero otro 50%.

“Esto traduce un poco qué
es Log- In y nuestra capacidad
de enfrentar los desafíos. Tuvi-
mos un año de pandemia, pero
mantuvimos la frecuencia
quincenal, cumpliendo nuestro
compromiso con el desarrollo
de Brasil y Argentina”, afirmó.

En el mismo sentido, dijo
que el desafío mirando al futuro
es seguir apostando al desarrollo
regional. “Hace 22 años que es-
tamos aquí, trabajando para los
dos países. Hay un compromiso
con este mercado, entendiendo
la importancia del comercio en-
tre Brasil y Argentina. Seguire-
mos adelante, con nuestros pro-
yectos y desarrollos”, sostuvo.

TecPlata celebró cuatro años de operaciones en alianza con Log-In

Federico Niemela, Director de Operaciones de TecPlata;
Flavio Goncalvez, Gerente General de Operaciones de Log-
In; Patricia Resende, Gerente de Producto y Marketing de
Log-In; Diego Cioffi, Responsable de Operaciones de Log-
In en Argentina; Mauricio Trompowsky, Director de Opera-
ciones de Log-In; Vanessa Cunha, Comandante de buque
Log-In Jacarandá; Juan Pablo Trujillo, CEO de TecPlata; Fe-
lipe Gurgel, Director Comercial de Log-In; Federico Pellicer,
Director Comercial de TecPlata; Facundo Pennacchioni, Di-
rector de Finanzas de TecPlata.

Juan Pablo Trujillo, CEO de TecPlata



El intendente Fabián Ca-
gliardi convocó a los pre-can-
didatos de los diferentes espa-
cios políticos locales a compar-
tir el lunes una reunión para a-
cordar una campaña “con res-
peto y sin agresiones”.

Como estaba programado,
el encuentro se inició unos mi-
nutos después de las 10:30, aun-
que el eco que encontró la pro-
puesta fue escaso, ya que sólo
ingresaron al despacho del man-
datario Jorge Metz y Gustavo
Hovakimian por sectores del
PRO y Mónica Leguizamón por
Avanza Libertad Berisso. Refe-
rentes de otros espacios conside-
raron al encuentro de ‘dudosa u-
tilidad’, criticando al oficialismo

por el uso de recursos públicos
en campaña.

POSICIONES 
ENCONTRADAS

Desde primera hora, el
concejal Pablo Swar, uno de
los pre-candidatos a intendente
de Juntos, había hecho pública
a través de sus espacios en re-
des, la decisión de no asistir a
la reunión. Otros dirigentes e-
mitieron comunicados de pren-
sa para brindar argumentos re-
lacionados con su ausencia y
un tercer lote no aludió públi-
camente al tema.

En su posteo, Swar consi-
deró que para hablar de ‘una

campaña electoral con respeto
y sin agresiones’, el jefe comu-
nal no debería ‘usar el dinero
de los contribuyentes para plo-
tear su imagen’, en alusión a la
gran cantidad de material pro-
selitista que el oficialismo
llevó a la calle en las últimas
semanas. También acusó al go-
bierno comunal de involucrar a
empleados municipales y bene-
ficiarios de planes sociales con
tareas de propaganda partida-
ria.

En una tónica similar, el
pre-candidato a intendente por
Evolución, Hugo Dagorret con-
sideró que la convocatoria del
intendente debería ser para el
abordaje de temas “que hacen a
la calidad de vida de los beris-
senses”, señalando que el slo-
gan por una ‘campaña limpia’
con el que se formuló la convo-
catoria es ‘tan confuso como i-
naplicable’.

“En lugar de enfocarse en
realizar encuentros de dudosa
utilidad, instamos al señor In-
tendente a dedicarse a gobernar
y brindar soluciones reales a
nuestros vecinos, quienes espe-
ran respuestas concretas a sus
necesidades”, planteó el diri-
gente, señalando que cuando se
declaró la pandemia, en 2020,
se puso a disposición del jefe
comunal, sin recibir luego nin-
guna clase de convocatoria.

Por su parte, Jorge Metz, u-
no de los pre-candidatos a in-
tendente del PRO que asistió a
la reunión, criticó a quienes no
lo  hicieron. “Quieren adminis-
trar el Municipio, pero se es-

conden debajo de la alfombra,
no presentándose a esta convo-
catoria”, advirtió, poniendo de
relieve que el encuentro sirvió
para intercambiar opiniones
respecto de tiempos y actitudes
de campaña.

Según describió luego de la
reunión, el jefe comunal plan-
teó la necesidad de no colocar
material de campaña en lugares
en los que se vea afectado el
tránsito. También indicó que,
personalmente, le transmitió a
Cagliardi que la ciudad está i-
nundada de material proselitis-
ta del Frente de Todos, puntual-
mente de sectores que respon-
den al propio Cagliardi y a la
pre-candidata Vanesa Queyffer.
En tal sentido, mencionó que
su sector está dispuesto a reti-
rar transitoriamente material de
campaña si el oficialismo hace
lo mismo, consignando que la
campaña en sí comenzará a fi-
nes de junio, por lo que lo que
hoy se ve en las calles está
‘fuera de tiempo’.

“Creemos que si el Inten-
dente muestra su vocación de
respetar los plazos, después pue-
de pedir que adhiera el resto de
los sectores”, precisó, descri-
biendo finalmente que la reu-
nión también brindó el marco
para que los referentes oposito-
res presentes le manifestaran al
jefe comunal su preocupación

por diferentes problemáticas que
enfrenta el distrito.

DECISIÓN 
DE CANDIDATO DEL PRO

Tras responder a la convo-
catoria que el Intendente efec-
tuara para acordar reglas de
‘comportamiento en campaña’,
Jorge Metz, quien se postula
por una de las líneas internas
del PRO, decidió bajar transito-
riamente piezas de propaganda
política colocada por su sector
en la vía pública.

“Cumplimos. Salimos a ba-
jar los pasacalles y carteles de
Patricia Bullrich y Jorge Metz,
como lo pidieron los vecinos.
Esperamos los demás imiten el
gesto”, manifestó el dirigente,
tras concluir con la tarea a últi-
ma hora de anoche.

Como en la reunión con Ca-
gliardi, Metz recordó que la Cá-
mara Nacional Electoral dispuso
que la campaña política se ex-

tienda del 24/06 hasta el 11/08,
insistiendo en que el oficialismo
no brindó el ejemplo a la hora de
lanzarse de lleno a desarrollar
acciones de campaña.

RETIRO DE MATERIAL

Hacia el mediodía del mar-
tes, cumpliendo con un anuncio
y una directiva del intendente
Cagliardi, personal de Defensa
Civil inició el retiro de la vía
pública de material de campaña
en puentes y rotondas, bajo el
argumento de que puede afec-
tar al tránsito o generar alguna
posibilidad de accidente.

La decisión generó suspi-
cacias en el seno de fuerzas o-
positoras, teniendo en cuenta
que la mirada sobre el peligro
que representa un pasacalle es
en buena medida subjetiva y
que en este caso será el propio
intendente, lanzado a la reelec-
ción, quien tome decisiones al
respecto.

Cabe recordar que el mate-
rial retirado será trasladado a la
base del área de Defensa Civil
(166 entre 5 y 6), en donde sus
responsables podrán recuperar-
lo. Los vecinos que quieran
plantear sus quejas por carte-
lería en espacios inadecuados
podrán comunicarse al 147 o al
0800-666-2922.

Tras un escaso eco en su convocatoria a 
candidatos para abordar el tema, el intendente
Cagliardi informó que Defensa Civil fue 
instruida para retirar piezas de propaganda
política colocada en puentes y rotondas.

DEBATE ABIERTO SOBRE MATERIAL DE CAMPAÑA EN LA VÍA PÚBLICA

Carteles abajo
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La semana pasada, repre-
sentantes del Banco Mundial se
unieron a  funcionarios del Mi-
nisterio de Trabajo de la Na-
ción en una visita al distrito
que apuntó a evaluar la marcha
de iniciativas financiadas por el
organismo internacional.

Antes de recorrer el Centro

de Formación Profesional 404,
la delegación fue recibida por
el secretario municipal de Pro-
ducción, Roberto Alonso; la di-
rectora de Industria, María José
Muñoz; y el responsable del á-
rea de empleo local, Javier Iba-
rra, quienes brindaron detalles
de la ejecución local de dife-

rentes proyectos.
Marcela Salvador, funcio-

naria del Banco Mundial y ge-
rente del proyecto de apoyo al
Ministerio de Trabajo para la
aplicación del programa Fo-
mentar manifestó que el orga-
nismo busca conocer en terri-
torio cómo se vienen ejecu-
tando las acciones, para tratar
de detectar dificultades y me-
jorar la propuesta.

APOYO A INICIATIVA EN
SALUD

También durante la semana
pasada, una comitiva del Banco
Mundial, encabezada por su di-
rector regional de Desarrollo
Humano para América Latina y
el Caribe, Luis Benveniste,
participó en Berisso de un en-
cuentro relacionado con inicia-
tivas que el organismo apoya
en la Argentina en el campo de
la Salud.

Junto a funcionarios de los
ministerios nacional y provin-
cial de Salud y a representan-
tes del gobierno comunal en-
cabezados por el intendente
Fabián Cagliardi, los visitan-

tes recorrieron las instalacio-
nes del CAPS 43 de Villa
Nueva y compartieron la pre-
sentación a nivel local de la
estrategia provincial de Salud
Digital y del proyecto BIRF
de fortalecimiento de la Agen-
da Digital, analizando la apli-
cación local del programa SU-
MAR así como la implemen-
tación de la denominada His-
toria de Salud Integrada, he-
rramienta que apunta a que la
historia clínica de cada pa-
ciente bonaerense este digita-
lizada y disponible para su a-
tención por parte de cualquier
efector del sistema público.

Al respecto, el secretario
municipal de Salud, Santiago
Ramírez Borga, observó que
las políticas en marcha son
continuación de una labor muy
ardua que a veces ‘no se di-
mensiona’.

“Estamos atravesando una
transformación profunda del
sistema de salud y vamos a se-
guir capacitando a sus referen-
tes en cada una de las unidades
sanitarias”, expresó, definiendo
a las iniciativas en curso como
“un gran salto de calidad”.

Durante la tarde del pasado
viernes, el presidente del Ban-
co de la Provincia de Buenos
Aires, Juan Cuattromo, inau-
guró junto a autoridades beris-
senses encabezadas por el in-
tendente Fabián Cagliardi, el
cajero automático instalado en
19 entre 122 bis y 123.

“Este es el cajero número
120. Fuimos colocando caje-
ros dónde no había presencia
bancaria”, describió el titular
la entidad bancaria al referirse
a las instalaciones de este tipo
de dispositivo en lo que va de
su gestión.

Por su parte, Cagliardi
precisó que la instalación del
cajero que podrá ser aprove-
chado por el conjunto de la
población de La Franja se ins-
cribe en un vínculo que la co-
muna estableció con el Banco
Provincia, que permitió el a-
rribo de cajeros móviles en o-
tras oportunidades y que,
según evaluó, permitiría pró-
ximamente la puesta en fun-
cionamiento de nuevos caje-
ros en Villa Zula y El Carmen.

Concluido el acto protoco-

lar, Cuattromo entrego al jefe
comunal berissense un ejem-
plar del libro documental
“Doscientos años” en el que a

través de la historia de Banco
Provincia se reseñan algunos
hitos importantes de la histo-
ria del país.

Fue inaugurado cajero automático en Villa Progreso

Evaluaron el desarrollo de programas del 
Ministerio de Trabajo de la Nación y la 
implementación de la iniciativa provincial 
de Historia Clínica digital.

Visita al distrito de representantes del Banco Mundial

El Instituto Cultural pondrá
en marcha el programa “Sem-
brar Cultura”, dirigido a espa-
cios culturales comunitarios,
centros culturales y salas de tea-
tro independientes. A través de
la iniciativa, dirigida a espacios
de gestión no estatal asentados
en la provincia, se ofrecerán dos
líneas de subsidios: adecuación
y mejora de las condiciones de
seguridad, y fortalecimiento del
equipamiento técnico, con el ob-
jetivo de acompañar su formali-
zación.

La línea Mejora de condi-
ciones de seguridad y adecua-

ción de espacios está destinada
a la subvención de materiales,
mano de obra y honorarios pro-
fesionales para la adecuación
de los espacios y la adquisición
de elementos de seguridad anti-
siniestral necesarios para la
permanencia de públicos.

Por su parte, la línea Forta-
lecimiento de equipamiento
técnico apunta a facilitar la ad-
quisición, innovación o moder-
nización de equipamiento y su
instalación; adecuación o me-
joramiento físico en accesibili-
dad o bioseguridad del espacio.

El monto al que podrá ac-

ceder cada espacio cultural se-
leccionado será determinado
por la categoría que le corres-
ponda y dichas categorías se
determinan por la cantidad de
asistentes que pueden ingresar:
categoría A, hasta 50 localida-
des, $150 mil; categoría B, de
51 a 120 localidades, $180 mil
y categoría C, de 121 a 300 lo-
calidades, $250 mil.

La inscripción permanecerá
abierta hasta el 16 de junio y
puede realizarse en forma digi-
tal a través del link https://cul-
turaenterritorio.gba.gob.ar/ins-
cripcionsembrar

A TRAVÉS DEL PROGRAMA “SEMBRAR CULTURA”

Subsidios provinciales para centros culturales
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Luego del anuncio del tras-
lado de la ‘zona roja’ a inme-
diaciones del Bosque que efec-
tuara el Ejecutivo platense,
concejales del Frente de Todos
de Ensenada presentaron sus
reparos a la iniciativa y en los
últimos días pidieron al Cole-
gio de Martilleros gestionar u-
na reunión para analizar el te-
ma en conjunto con concejales
de Berisso y La Plata.

Tras reunirse con los edi-
les Jonathan Da Cruz, Agusti-
na Pardo y Esteban Spivak,
referentes del sector político
que encabeza el intendente
Mario Secco, el presidente del
Colegio de Martilleros, Aníbal
Fortuna, decidió avanzar en la
convocatoria para discutir
propuestas sobre el lugar más
conveniente para la actividad.
El Colegio, cabe destacar, tie-
ne incumbencia en los tres
distritos que integran la región
capital.

“Los concejales sekistas
tienen temor que las plazas de
El Dique, que fueron reciente-
mente remodeladas e ilumina-
das, sean elegidas como centro
de narcomenudeo”, señaló el ti-
tular de Martilleros. “Los re-
presentantes de Ensenada ma-
nifestaron también su inquietud
porque El Dique está teniendo
un importante desarrollo co-

mercial e inmobiliario, donde
muchos estudiantes universita-
rios eligieron el lugar aprove-
chando la cercanía con las Fa-
cultades. Desde este Colegio
profesional queremos mejoras
para los habitantes de El Mon-
dongo, pero no por ello llevar-
les el problema a los habitantes
de Ensenada”, expresó también
Fortuna.

Desde el Colegio se indicó
que son numerosos los estu-
diantes universitarios que se
asentaron en inmediaciones de
la sede de la UNLP en 122 y

52, los que podrían estar ex-
puestos a ‘situaciones de inse-
guridad’ al salir o llegar a sus
casas.

Subrayando que la inten-
ción es arribar a la mejor deci-
sión en relación al tema, desde
el Colegio se hizo contacto con
el intendente de Berisso, Fa-
bián Cagliardi, quien manifestó
su acuerdo con que concejales
del oficialismo local concurran
al encuentro, que se realizaría
antes de que concluya el mes
en la sede de la institución pro-
fesional platense.

En la sesión que el Conce-
jo llevó adelante el martes, se
aprobó por unanimidad el ex-
pediente que propone la crea-
ción del programa “Esquina
por la memoria de los ex-com-
batientes conscriptos y civiles
caídos en la guerra de Malvi-
nas y fallecidos durante la
post-guerra”.

La iniciativa es impulsada
por la Dirección municipal de
DDHH y el CEVECIM, con el
objetivo de “construir y soste-
ner la memoria colectiva en
materia de Derechos Humanos,
democracia, paz y soberanía”.

En el documento transfor-
mado ya en Ordenanza se dis-
pone la colocación en esquinas
emblemáticas de carteles de
señalización que lleven los
nombres de ex-soldados com-

batientes de Malvinas (así co-
mo de personal civil), caídos
en la contienda bélica o falleci-
dos en la post-guerra.

Para dar cumplimiento a la
norma, la citada Dirección mu-
nicipal deberá crear una mesa de
trabajo junto a integrantes de
CEVECIM. En ese espacio se
recepcionarán, evaluarán y
darán curso a las propuestas y
solicitudes de señalización que
sean presentadas por institucio-
nes educativas, organismos y a-
sociaciones de promoción y de-
fensa de los Derechos Humanos,
sobrevivientes y familiares de
los soldados conscriptos caídos.

Como parte de la tarea,
también se deberá confeccio-
nar, mantener actualizada y pu-
blicar la nómina de esquinas
señaladas en el marco de este

programa, informando y deta-
llando el nombre o denomina-
ción de quienes solicitaron el
señalamiento, así como de su
fundamento y procedencia.

“Esta es una de las tantas i-
niciativas que llevamos adelan-
te desde el CEVECIM con la
intención de mantener viva la i-
dea malvinizadora y en este ca-
so en rendir homenaje a nues-
tros compañeros que perdieron
la vida durante la guerra y a
quienes fallecieron años des-
pués, muchos de ellos afecta-
dos por dolencias y traumas
que les dejó el conflicto béli-
co”, afirmó el presidente del
CEVECIM, Jorge Di Pietro,
poniendo de relieve que el ho-
menaje también representará
un reconocimiento a familiares
de los ex-combatientes.

Autoridades del ministerio
de Asuntos Agrarios visitaron
el distrito con el objetivo de
brindar información y asesora-
miento sobre Aportes No Rein-
tegrables (ANR) y créditos
blandos a los que podrán acce-
der integrantes del sector pes-
quero artesanal local.

De la reunión participaron
el director provincial de Pes-
ca, Matías Nicolosi; el direc-
tor de Actividades Pesqueras

y Acuicultura, Gustavo Anton,
la directora de Pesca de la
Municipalidad, Cecilia Paris,
y más de veinte pescadores

del distrito.
De acuerdo a lo informado,

la iniciativa contempla la entre-
ga de ARN por hasta 200.000
pesos y créditos de hasta
4.000.000 en 24 cuotas fijas.

Martilleros convocarán a reunión 
por reubicación de la zona roja platense

Esquinas berissenses exhibirán nombres 
de ex-combatientes fallecidos

Beneficios para el sector pesquero
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El sábado 13, en una se-
gunda reunión que celebraron
con funcionarios municipales,
vecinos intimados para regula-
rizar su situación respecto de
construcciones y/o ampliacio-
nes efectuadas en sus propieda-
des sin el correspondiente ‘per-
miso de obra’, consiguieron
llegar a un acuerdo para mori-
gerar plazos y otras exigencias.

Cumpliendo con un com-
promiso que habían adaptado
en un encuentro previo el con-
cejal Gabriel Marotte, el direc-
tor municipal de Hábitat Social
y Demanda Comunitaria A-
drián Risculese y el delegado
de la Zona II, Gustavo Ruiz,
los vecinos fueron informados
de la posición que el Intendente
Fabián Cagliardi tomaría al
respecto.

Luego de asegurar que en
adelante las notificaciones que
se envíen a los vecinos no
tendrán carácter de intimación,
los funcionarios indicaron que

el recargo por construir sin per-
miso pasará del 100 al 5% si el
propietario se presenta durante
los treinta días posteriores a la
recepción de una nueva notifi-
cación. Transcurridos esos pri-
meros 30 días sin presentarse a
regularizar, el recargo sería del
50% por 6 meses y superado e-
se período el valor del recargo
volvería a ser del 100%.

Otro compromiso asumido
por los integrantes del gobierno
comunal fue que la gestión no
encarará acciones judiciales en
los casos en que se certifique
que algún vecino no puede a-
frontar los costos para regulari-
zar su construcción.

CÁLCULO VECINAL

En base a valores que se
manejan por estos días, siem-
pre volátiles teniendo en cuenta
el impacto que en muchos ca-
sos experimentan por la infla-
ción, los vecinos efectuaron un

cálculo aproximado respecto
de los costos que demandarían
regularizar una vivienda no
empadronada.

En tal sentido, enumeraron
que a Caja y Colegio de Arqui-
tectos hay que pagar $159.290
y a la Municipalidad $286.600,
mientras que los honorarios del
profesional están en el orden de
los $194.400.

Los valores, aclararon, co-
rresponden a una construcción
tipo C de 100 m2 tasada por el
CAPBA en $16.200.00. Otras
consideraciones en las que re-
pararon son que los costos de la
Caja y el Colegio de Arquitec-
tos corresponden a precio con-
tado y que el recargo municipal
puede ser de 5%, 50% o 100%

dependiendo de los plazos. Al
respecto observaron que el re-
cargo municipal es del 1% del
valor de referencia de la pro-
piedad establecido por el Cole-
gio de Arquitectos de la Pro-
vincia de Buenos Aires, por lo
que en este caso testigo sería de
$162.000.

Finalmente, mencionaron
que los costos que demanda el
trámite municipal se pueden a-
frontar en 12 cuotas y que los
honorarios profesionales se de-
finen en un arreglo entre partes,
por lo que sugirieron que quie-
nes estén en condiciones de a-
vanzar en la regularización se
pongan en contacto, con el ob-
jetivo de negociar en conjunto
costos y cuotas.

Luego de recibir intimaciones para regularizar 
construcciones y/o ampliaciones en propiedades que 
no cuentan con ‘permiso de obra’, vecinos de Los Talas 
acordaron con autoridades comunales condiciones para 
avanzar en la exigida regularización.

LOS TALAS

Tras las intimaciones, un acuerdo

Desde el lunes está abierto
el período de inscripción para
la Línea Lotes con Servicios
de Procrear II, en el caso de
Berisso disponible para fami-
lias que quieran acceder a la
compra de uno de los pocos lo-
tes aún disponibles en el barrio
Santa Teresita.

En cuanto a las condiciones
de financiación, esta nueva o-
peratoria contempla exclusiva-
mente el acceso al crédito para
adquirir lotes con servicios del
Programa Procrear. El monto
de la financiación será de 3 mi-
llones de pesos por lote y la a-
mortización del crédito tendrá
dos etapas: durante los prime-
ros seis meses del crédito, el pa-
go será de un porcentaje del
precio del lote en cuotas fijas en
pesos (el porcentaje puede va-
riar entre el 6 y el 25% del valor
total, según el tramo al que per-
tenezca el beneficiario por in-
gresos de los solicitantes y cón-
yuges o pareja convivientes); el
saldo restante del crédito será
otorgado en pesos, a tasa 0%
mediante ajuste de capital por

coeficiente Casa Propia. La
cantidad de cuotas pendientes
varía entre 125 y 360, según el
‘tramo’ al que pertenezca el be-
neficiario.

El Crédito podrá ser desti-
nado a la adquisición de un Lo-
te de terreno para la construc-
ción de la vivienda familiar y
de ocupación permanente del
adjudicatario.

Para ver los predios dispo-
nibles, las bases y condiciones
y participar de la inscripción,
se puede ingresar a la página o-
ficial del programa: www.ar-
gentina.gob.ar/habitat/procre-
ar/lotesconservicios.

Los terrenos berissenses
disponibles en esta oportunidad
forman parte de un total de
1.456 lotes, distribuidos en 52
predios de 11 provincias.

La inscripción, al igual que
en la línea Desarrollos Ur-
banísticos, contará con dos mo-
dalidades, General (para perso-
nas de 36 a 64 años de edad) y
Destino Joven (donde podrán
anotarse aquellos aspirantes de
entre 18 y 35 años).

Familias de Berisso podrán anotarse para intentar 
acceder a uno de los lotes aún disponibles en 
el barrio Santa Teresita.

Inscripción abierta para la
compra de lotes del Procrear II

La sede de la Sociedad
Cultural Nemunas fue días
atrás escenario de una jornada
de cine lituano y comida típi-
ca organizada en conjunto por
la entidad anfitriona y la orga-
nización lituana “Laisva Lie-
tuva” de Tandil.

En ese marco, se proyectó
la película lituana subtitulada al
castellano “Cuando te abrace”,
con entrada libre y gratuita y
posteriormente se elaboró para
todos los asistentes “čeburekai”

(algo así como empanaditas fri-
tas con un relleno de carne mo-
lida o picada y abundante canti-
dad de cebolla). La proyección
contó con una introducción de
Ariel Lo Pinto, mientras que al
frente de la preparación culina-
ria estuvo Selene Bañiles.

La iniciativa estuvo enmar-
cada en un proyecto de inter-
cambio y fortalecimiento entre
ambas instituciones que se
prolongará con diversas activi-
dades durante todo el año.

Tarde lituana con cine y comida típica



El jueves de la semana pa-
sada, personal de GTO de di-
ferentes dependencias policia-
les locales, efectivos de la po-

licía motorizada e infantería
de La Plata y personal de la
subsecretaría municipal de
Seguridad cumplieron con una

orden de registro librada sobre
una vivienda de las inmedia-
ciones de 90 y 126 en pos de
esclarecer un hecho de agresión
y amenazas denunciado el 6 de
mayo.

El operativo arrojó como re-
sultado la incautación de un re-
volver calibre 32 con 6 proyecti-
les colocados, 24 proyectiles in-
tactos calibre 32 y marihuana y
cocaína, así como elementos de
‘corte y nylon que presuntamen-
te se utilizaría para la venta frac-
cionada de drogas. También se
secuestraron una moto Gilera S-
mash 110 cc con pedido de se-
cuestro por hurto y más de 15
mil pesos en efectivo.

Además, resultaron deteni-
dos tres hombres y una mujer
que se encontraban en el lugar,
los que fueron puestos a disposi-
ción de la justicia.

Efectivos policiales pusie-
ron a disposición de la justicia
a un hombre aprehendido en
el marco de la investigación
por una denuncia de abuso se-
xual contra una menor de 15
años.

Según trascendió, la chica
fue encontrada en inmediacio-
nes de 124 entre 82 y 83 deso-
rientada y en estado de intoxi-
cación, por lo que debió ser
trasladada al Hospital Larrain.

Desde el área Delitos Se-
xuales de la DDI La Plata se
refirió que días atrás, la menor
había sido víctima de abuso

sexual por parte de tres mas-
culinos aprehendidos por pri-
vación ilegítima de la libertad
y promoción a la prostitución.

En este caso, la investiga-
ción encarada por la Sub DDI
Berisso y el Destacamento Vi-
lla Progreso se logró dar con
el acusado, procediendo a su
detención en una vivienda u-
bicada localizada en la zona
de 83 y 123.

La víctima fue trasladada
al Hospital de Niños de La
Plata, para quedar al resguar-
do de personal del gabinete de
delitos sexuales de la DDI,

mientras se investiga el para-
dero y la situación de otra chi-
ca que, conforme al testimo-

nio de la víctima, habría sido
también blanco de los delitos
enumerados.

Detienen a acusado por abuso sexual

Incautan arma, proyectiles y droga en
operativo en La Franja
El registro dispuesto sobre una vivienda de las
inmediaciones de 90 y 126 culminó con cuatro
detenidos.

Accidente en
7 y 145

Durante la mañana del
viernes de la semana pasada,
el conductor de un automóvil
Honda City debió ser traslada-
do al hospital Larrain como
consecuencia de un accidente
en 7 y 145 con el que también
estuvo implicada una camio-
neta Ford F-100 que manejaba
un hombre de 33 años, quien
no presentó lesiones.

Revuelo en la guardia
pediátrica del Larrain

Días pasados, personal po-
licial acudió a la guardia pediá-
trica del hospital Mario Larrain
para entrevistarse con una jo-
ven de 34 años quien denunció
que, simulando un juego, un
hombre había intentado besar a
su hija de 4 años. Según tras-

cendió, al advertir la situación
la mujer había dado aviso a
personal del nosocomio, quien
consiguió retener al sujeto, de
poco más de veinte años, quien
finalmente resultó aprehendido
en el marco de una causa ahora
con actuación de la UFI 11.

La recolección sólo se verá 
afectada el viernes

La Secretaría municipal de
Obras y Servicios Públicos in-
formó que pese al fin de sema-
na extra largo por el 25 de Ma-
yo, el servicio de recolección
de residuos habituales se ofre-
cerá en forma normal, salvo el
día viernes, en el que no se re-
cogerá la basura.
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Este jueves a las 20:00, el
Cine Victoria ofrecerá la pro-
yección de “La Morgue”. Para
el viernes a las 20:00 está pro-
gramado el film “El día des-

pués de mañana”, mientras que
el domingo se proyectará “La
vida secreta de tus mascotas” a
las 15:00 y “Harry Potter 2” a
las 18:00.

Durante la mañana de este
martes, se llevó adelante en la
sala del Cine Teatro Victoria el
acto de asunción de la comisión
directiva del Sindicato de Traba-
jadores Municipales votada en
las elecciones que el gremio ce-
lebró el miércoles 26 de abril.

“Es un día histórico, porque
comenzamos el andar de una
nueva conducción y lo hicimos
en un lugar público con la fami-
lia municipal. Vivimos un acto
genuino. Esto nace y viene des-
de las bases y significa que los

compañeros se sientes bien re-
presentados”, remarcó en la o-
portunidad el secretario general
reelecto, Jorge Rodríguez.

Enmarcado en un clima de
entusiasmo y color, que in-
cluyó el aporte musical de
bombos y vientos en la puerta
del cine, el acto contó con la
presencia del secretario gene-
ral de la Federación de Muni-
cipales de la provincia de
Buenos Aires, Humberto Ber-
tinat, y de otros integrantes
del secretariado federativo.

También dijo presente el in-
tendente Fabián Cagliardi y o-
tros miembros del Ejecutivo co-
munal, el ex-intendente Enrique
Nadeff y concejales que repre-
sentan a diferentes bloques y
sectores políticos en el Concejo
Deliberante.

Con mandato hasta el
2027, la nueva nómina de au-
toridades está integrada por
Jorge Rodríguez (secretario
General); Marcelo Bozzarello
(Adjunto); Gastón Corián (Fi-
nanzas); Mauro Boccagni

(Gremial); Gisela Rodríguez
(Organización); Sandra Car-
zolio (Administrativa y Ac-
tas); Claudia Díaz (Obras y
Servicios Sociales); Santiago
D’Elia (Prensa y Difusión);
Miguel Soria (Recreación y
Deportes); Lucrecia Añasco
(Previsión Social); Natalia
Roldán (Mujer y la Familia);
Emmanuel Carbonella (Juven-
tud); Daniel Olivera (Acción
Política); Juan Carlos Lucero
(Seguridad Laboral) y Gustavo
Flamini (Derechos Humanos).

Entró en funciones la Comisión Directiva electa
del Sindicato de Trabajadores Municipales

El CEVECIM, Centro de
Ex-Combatientes de Berisso y
Ensenada, puso en venta las
entradas para participar de los
festejos sus 30 años de vida
institucional, que se cumplen
el 6 de junio.

La actividad se programó
para la noche del sábado 10 de
junio, jornada en la que a-
demás se conmemora el Día
de la Afirmación de los Dere-
chos Argentinos sobre Malvi-
nas, Islas y Sector Antártico.

El valor de la tarjeta para
acceder a la cena (que incluirá
números artísticos y música
para bailar) es de 3 mil pesos
y los interesados en adquirirla
pueden dirigirse a la sede de 8
entre 158 y 159, de lunes a
viernes de 9:00 a 11:00, o los
viernes desde las 19:00. 

También se pueden formu-
lar consultas haciendo contac-
to a través de los espacios del
CEVECIM en Facebook e
Instagram.

Programan noche festiva por
los 30 años del CEVECIM

Talleres para adultos mayores

Cine Victoria

El Consejo municipal de la
Tercera Edad informó que son
varios los talleres y servicios
que con la colaboración de las
direcciones de Cultura y Depor-
tes se ofrecen en el Centro Ho-
gar y Amor, ubicado en 32 y
169. Entre las propuestas figu-
ran Gimnasia (lunes y miércoles
a las 9:00 con la profesora Lore-
na Galetti); Tango (miércoles
a las 16:00); cortes de pelo

gratuitos (jueves de 10:00 a
12:00) y Folklore (jueves a las
15:00 con la profesora Sabri-
na González). A partir del 6 de
junio, todos los martes entre
las 10:00 y las 12:00 se ofre-
cerá un taller gratuito de Teji-
do y está previsto luego ini-
ciar otro de cestería en papel.
Para efectuar consultas se
puede llamar al 464-0750 de
8:00 a 14:00.
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Para publicitar en la
Guía de Profesionales

llamá al 461 2621

En el marco de la Asamblea
Ordinaria que celebró en la tarde
de este martes, la filial Berisso
de la Asociación Ucrania de
Cultura Prosvita aprobó los in-
formes de las autoridades salien-
tes y eligió su Comisión Directi-
va para el período 2023/2024.

La nueva nómina de autori-
dades está integrada por Irene
Nimirowskyj (presidente), Ta-
mara Juzwa (vicepresidente),

Cristian Kosiello (secretario), U-
lana Witoszynski (pro-secreta-
ria), Eugenio Twerdyj (tesore-
ro), Adrián De Michelis (pro-
tesorero), Ana Stolar, Maia
Harmatiuk, Eleonora Sidor,
Claudio Harmatiuk, Mirta
Ciuper, Leandro Cimini (vo-
cales titulares), Silvina Pies-
ciorovsky Ezequiel Sajac,
Santiago Harmatiuk, Mariana
Hermanowyc Gabriel Kosie-

llo y Ricardo Cimini (vocales
suplentes. La Comision Revi-
sora de Cuentas la encabeza
Miguel Nykon, acompañado
por Mariela Tuerde y Ana
María Desimone. La asamblea,
a la que se sumó Pedro Masluk,
vicepresidente de la Asociacion

Ucrania de Cultura Prosvita en
la República Argentina, finalizó
con palabras de agradecimiento
del presidente saliente y la ento-
nación del Himno Ucranio, re-
cordando el Día de los Héroes
que se conmemora en Ucrania
todos los 23 de mayo.

Debido a las condiciones
climáticas persistentes de estos
días y a los anuncios de lluvias
y tormentas, la Municipalidad
de Ensenada decidió reprogra-
mar el recital de La Delio Val-
dez con que iba a concluir este
miércoles el calendario de acti-

vidades iniciado el 5 de mayo
para celebrar el aniversario de
la ciudad.

Ahora, el objetivo es que
la jornada festiva se desarrolle
el sábado 8 de julio, sirviendo
también de prólogo al festejo
del Día de la Independencia.

Además del cierre con la De-
lio, también fueron convoca-
dos para presentarse en el en-
cuentro DJ Chino ELC, DJ Fu-
mando Amor, DJ Thai, Super-
piba, Cantoras, Stylo Cumbia,
De Una Cumbia, Los Auténti-
cos Inoxidables y San Andrés.

Se realizó festival junto al canal Génova

El sábado, se desarrolló en
inmediaciones del skatepark,
junto al canal Génova, el Festi-
val Ciudad Urbana, organizado
con el apoyo del gobierno co-
munal por la emisora que trans-
mite a través del 96.1 Mhz.

Desde las tres de la tarde y
hasta avanzada la noche, el pú-
blico pudo disfrutar allí de la
presentación de bandas en vivo,
un patio gastronómico, muestras
de distintas disciplinas artísticas
y culturales, juegos para chicos
y otras atracciones.

También se montaron dife-
rentes stands en una feria de la
que pudieron ser parte estudian-
tes que vendieron tortas con el
objetivo de recaudar fondos para
su viaje de egresados.

MENSAJE PARTIDARIO

El intendente Fabián Ca-
gliardi se sumó al festival jun-
to a varios miembros de su ga-
binete y al dirigente social A-
lejandro “Pitu” Salvatierra,
quien participa de propuestas

mediáticas identificadas con
el kirchnerismo.

“Todo esto tiene que ver
con lo que hace el peronismo,
con compartir y darle felicidad a
los vecinos de Berisso”, con-
signó el jefe comunal al referirse
a la iniciativa, acompañada des-
de la comuna a través de dife-
rentes áreas.

Por su parte, Salvatierra
expuso que para un porteño,
venir a Berisso ‘es salir de la
locura de la ciudad’ y encon-
trar ‘comunidad y lazos’.

“La juventud tiene que sa-
ber que a pesar de que vivi-
mos tiempos complicados y
grises, hemos vivido tiempos
peores. Que no se dejen en-
gañar por recetas falsas. En
estos momentos, lo que nos
salva es la militancia, el com-
promiso con el otro, el estar al
lado del que más necesita y
hoy tenemos a quién seguir:
Cristina Fernández de Kirch-
ner”, definió también.

El 4 de junio desde las 8
de la mañana se llevará a cabo
la segunda edición de una bi-
cicleteada solidaria organiza-
da bajo el slogan “Abrigamos
a las Escuelas”.

Convocada por la organi-
zación Experiencia Ramtha,
grupos voluntarios y ciclistas,
la actividad apunta a reunir
donaciones de ropa de abrigo
(medias, frazadas, pantalones,
zapatos) que luego tendrán

como destino la Escuela 17
“Ignacio Gorriti” de Berisso,
la EP 14 “José Hernández” de
Ensenada y la EP 78 “Azuce-
na Villaflor de Melchor Ro-
mero, en La Plata.

En la jornada de la bici-
cleteada, el objetivo es peda-
lear sobre una distancia apro-
ximada de 50 kilómetros, par-
tiendo del Bosque para unir
las sedes de los tres estableci-
mientos educativos.

Los interesados en partici-
par pueden inscribirse escri-
biendo a experienciaramt-
ha@gmail.com. La inscrip-
ción concluye cuando se e-
fectúa la donación, que puede
acercarse en el caso de Beris-
so al  Hostel Río de Enero (4
Nº3955). Para conocer otros
aspectos de la propuesta se
puede seguir en Instagram la
cuenta @bicicleteadatresciu-
dades.

Vuelve a postergarse festejo en Ensenada

Nueva CD en la Asociación 
Ucrania Prosvita

Centro de docentes jubiladas
El Centro 11 de Septiem-

bre informó que las consultas
por turismo se atienden en la
sede de 11 entre 163 y 164 los
viernes de 16:00 a 18:30. Ac-
tualmente se ofrecen viajes a
Bariloche, Termas de Río
Hondo, San Bernardo y Men-
doza para junio, julio y agosto.

Por otra parte, siguen dis-
ponibles los servicios de pedi-
cura, masajes y enfermería
(miércoles, con turno previo)

y los talleres de cartonería
(miércoles), gimnasia (martes
y jueves) y memoria (viernes)
totalmente gratuitos para afi-
liados del PAMI.

Finalmente, se indicó que
para el 28 de mayo está pro-
gramada una salida de un día
con destino a la Estancia San
Cayetano. Para obtener más
información se puede hacer
contacto a través del (221)
558-2247.

A BENEFICIO DE TRES ESCUELAS DE LA REGIÓN

Organizan bicicleteada solidaria
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El club Villa San Carlos ini-
ció en los últimos días la venta
de bonos con el objetivo de a-
vanzar en el proyecto de cons-
trucción de la “Tribuna Centena-
rio” del estadio Genacio Sálice.

La presentación de la inicia-
tiva tuvo lugar el jueves de la se-
mana pasada en la sede de la ins-
titución, en donde miembros de

comisión directiva describieron
la modalidad de la campaña.

Según se indicó, hinchas y
simpatizantes que quieran su-
marse para “formar parte de este
sueño”, podrán hacerlo diri-
giéndose a la sede de Monte-
video y 25 en horario de se-
cretaría, o efectuando una
transferencia a la cuenta que

utiliza el alias ‘Tribunacente-
nario’. En ese caso, una vez
realizada la operación, debe
enviarse el comprobante al
(221) 694-7733, para recibir
el bono numerado, que habili-
ta al poseedor a participar de
sorteos mensuales con impor-
tantes premios que comen-
zarán en el mes de julio.

Villa San Carlos cumplió
el pasado fin de semana con
su fecha libre en el Apertura

de la Primera B. Y si bien su
caída como local por 2 a 1 an-
te Colegiales en la fecha pre-

via ya lo había apartado de la
lucha por quedarse con el cer-
tamen, su misión sigue siendo
la de sumar para intentar ter-
minar el primer semestre en
posiciones de vanguardia.

Pero ese objetivo se topará
este fin de semana, en el mar-
co de la fecha 16, con un duro
desafío. Es que al Celeste le
toca jugar como visitante, en
un partido programado para el
domingo a las 15:30, ni más ni
menos que ante el nuevo pun-
tero en soledad, San Miguel.

Mientras los de Berisso
estuvieron licenciados, Comu-
nicaciones cayó como local
por 1 a 0 ante Dock Sud,
mientras que San Miguel le
ganó de visitante 2 a 0 a Cole-
giales. En otros enfrentamien-
tos que reconfiguraron posi-
ciones en el pelotón de los de
arriba, Acassuso le ganó a

Merlo 2 a 0 y Los Andes em-
pató en un tanto con Fénix.

Así las cosas, San Miguel
puntea con 27 unidades (aun-
que quedará libre en la deci-
moséptima y última fecha),
seguido por Dock Sud y Co-
municaciones con 25, Los An-
des y Acassuso con 23, y Ar-
gentino de Merlo, Talleres de
Remedios de Escalada y Saca-
chispas con 20. Recién allí a-
parece San Carlos, noveno y
en soledad con 19 puntos.

La fecha de este fin de se-
mana, que tendrá libre a
Cañuelas, se iniciará el sábado
con el enfrentamiento entre
Sacachispas y Colegiales. El
sábado, además de San Mi-
guel vs. Villa San Carlos, ju-
garán Dock Sud vs. Ituzaingó;
Talleres vs. Merlo y Argentino
de Merlo vs. Los Andes. Para
el domingo, finalmente, están

programados los partidos UAI
Urquiza vs. Comunicaciones;
Acassuso vs. Deportivo Ar-
menio y Fénix vs. Argentino
de Quilmes.  

AMISTOSO PARA NO
PERDER RITMO

Pero con el objetivo de no
perder ritmo de cara a lo que
queda del certamen -los parti-
dos ante San Miguel y Saca-
chispas por las fechas 16 y 17-
jugó este viernes por la maña-
na un amistoso ante Camione-
ros, elenco que compite en el
Torneo Federal B.

El encuentro se disputó en el
Genacio Sálice y constó de dos
tiempos de 45 minutos, arrojan-
do triunfo para los de Berisso
por 2 a 1, con tantos de Matías
Linas y Matías Brianese. El des-
cuento para la visita lo marcó

Mauro Mortales.
Leandro Martini paró dos e-

quipos para la ocasión. El pri-
mero estuvo conformado por
Manuel Peralta Salinas; Julián
Cosi, Alejo Lloyaiy, Matías Va-
lenti, Simón Buscaglia; Matías
Sproat, Augusto Pontón, Lucas
Licht, Alejandro Lugones;
Matías Linas y Pablo Miranda.
En el complemento, el once es-
tuvo integrado por Juan Ignacio
Cautela; Matías Membrilla, Fe-
derico Slezack, Luciano
Machín, Nahuel Figueredo; Ra-
miro Bolech, Ángel Acosta,
Francisco Cairo, Axel Paiva;
Octavio Padovani y Matías
Brianese.

El plantel fue licenciado
hasta el lunes, cuando retomará
sus entrenamientos en el com-
plejo de Arana del Sindicato
de Empleados de Comercio
La Plata.

DE VISITA Y ANTE EL PUNTERO

Tras cumplir con su fecha libre, vuelve a jugar la Villa

Bonos en venta para la construcción de
la Tribuna Centenario

El presidente del club, Juan Manuel Córdoba, presenta la 
iniciativa en compañía de los miembros de CD Mariano 
Holubyez (tesorero); Eduardo Valente (vicepresidente 
primero) y Fernando Farías (secretario general).

Medallas en Florianópolis 

El pasado sábado, los lu-
chadores de Jiu Jitsu Valentíno
Biscussi y Germán Leder su-
bieron al podio en el Floripa-
Fall, que se disputó en la ciu-
dad brasileña de Florianópolis.

Por el torneo IBJJF, am-
bos exponentes mantuvieron

tres contiendas cada uno, ca-
yendo solo en la final y por
puntos, lo que de igual manera
les permitió obtener merito-
rios segundos puestos.

Entre los próximos com-
promisos de los deportistas
que representaron a Berisso, a

los que se sumará Lautaro Ca-
brera, reciente ganador del Ol-
mi de Oro que premia al de-
portista destacado de cada
temporada, figuran el certa-
men Mercosur, el AJPTUR
Argentina y el Open Ciudad
de La Plata.



Este viernes, si el tiempo
lo permite, Estrella será local
ante Asociación Iris en el mar-
co de la fecha 8 del Apertura
del fútbol masculino de la Li-
ga Amateur Platense, que de-
bió postergarse el pasado fin
de semana por razones meteo-
rológicas.

Cabe recordar que por la
séptima fecha, el elenco beris-
sense había rescatado un pun-
to al empatar 1 a 1 como visi-
tante ante CRIBA. Con doce
unidades, la Cebra se ubica en
el tercer lugar en la tabla, a
tres de Everton y a cuatro de

ADIP, que es líder en soledad,
aún cuando tiene pendiente
completar su partido ante A-
lumni.

DE SELECCIÓN

En el marco del proyecto
de Selecciones de la Liga A-
mateur Platense, que este año
celebra su 110º Aniversario,
varios integrantes de Estrella
fueron alcanzados por la con-
vocatoria para conformar la
selección Mayor de fútbol
masculino y tendrán su primer
encuentro el miércoles 31 en

el camping El Cardón de Los
Hornos.

Los representantes de la
Cebra alcanzados por esta
convocatoria son, además del
técnico Damián Zeín (quien
fue convocado como DT alter-
no), Maximiliano Benítez,
Mauro Dubini y Enzo Oviedo.

GRACIAS
SAN EXPEDITO

Y GAUCHITO GIL
GRACIELA

A raíz de las intensas llu-
vias que castigaron la región a
lo largo del viernes de la sema-
na pasada, la mesa directiva de
LAFIR decidió postergar la no-
vena fecha de su torneo de fút-
bol infantil. Inicialmente, la in-
tención era que este fin de se-
mana extra largo se pudieran
jugar los partidos correspon-
dientes a las fechas 9 y 10, pero
finalmente, las condiciones
meteorológicas conspiraron y
la jornada que iba a disputarse
este jueves pasará al sábado,
mientras que la fijada inicial-
mente para el sábado se repro-
gramará para más adelante.

Cabe recordar que disputa-
das ocho fechas, la tabla gene-
ral es liderada por Deportivo
Gimnasista y Nueva Villa

Argüello con 90 puntos, segui-
dos desde muy cerca por Mo-
nasterio con 89. El lote que si-
gue lo encabeza Villa Zula, con
74 unidades.

Los encuentros programa-
dos para la fecha 9 son El

Ciclón vs. Racing de Bavio;
Canal Oeste vs. Def. Punta La-
ra; Estrella vs. Pettirossi; Santa
Teresita vs. Villa Zula; Santia-
gueños vs. Trabajadores; Gim-
nasista vs. Monasterio; CDR-
VA vs. Saladero; Nueva V.
Argüello vs. Universitario; Vi-
lla España vs. Villa Paula y  Fi-
lial Lauri vs. Villa Albino.
Quedará libre Punta Lara.

Homenaje a basquetbolistas veteranos
El viernes de la semana pa-

sada, la sede del club Recon-
quista, en La Plata, fue escena-
rio de un encuentro organizado
por la Asociación Platense de
Básquetbol para distinguir a ju-
gadores mayores de ochenta
años que alguna vez participa-
ron de torneos organizados por
la institución.

Los deportistas agasajados
fueron más de cuarenta, quie-
nes compartieron con emoción
y alegría la reunión de camara-
dería organizada por la Comi-
sión de Homenajes de la APB,
que integran Raúl Juambelz,
Rodolfo Causa y Alberto
‘Pilín’ Galliardi.

Los berissenses distinguidos
fueron Luis Lecumberry, Néstor
Cámpora, Carlos Pellegrini y
Norberto Pagliettini, quienes
vistieron oportunamente las ca-
misetas de instituciones como
Estrella de Berisso, YPF, Camo-
atí, Trabajadores de la Carne
(ex-Swift) y Villa San Carlos.

Al homenaje, que encabe-
zaron el presidente de la APB
Alejandro Díaz, y el director
provincial de Desarrollo De-

portivo, Federico Ricci, se su-
maron en representación de
Berisso, el intendente Fabián

Cagliardi y el director munici-
pal de Deportes y Recreación,
Sebastián Acevedo.

ESTRELLA ESPERA A ASOCIACIÓN IRIS

Se recupera la fecha suspendida de la Liga

Clubes locales de la Liga Amistad recibieron camisetas

En un acto que se llevó a ca-
bo en instalaciones del Gimna-
sio Municipal, los equipos de
primera del fútbol masculino y
femenino de la Liga Amistad re-
cibieron de autoridades munici-
pales juegos completos de cami-
setas, que como particularidad
saliente y en un hecho sin dema-
siados precedentes tienen ins-
cripto en pecho y espalda el
nombre del intendente Fabián
Cagliardi.

Las instituciones alcanzadas
por la entrega fueron los clubes
Universitario, Villa Progreso, El
Carmen City, Nueva Villa
Argüello, Barrio Obrero, Santa

Cruz, La Academia, Villa Paula
y Zona Nacional.

Del acto participaron, a-
demás del jefe comunal, el sub-
secretario de Relaciones con
la Comunidad, Juan Pablo
Holubyez; el director de De-
portes y Recreación, Sebas-

tián Acevedo; el secretario
privado, Gabriel Pérez y con-
cejales oficialistas.

En representación de la
mesa directiva de la Liga estu-
vieron el vicepresidente Leo-
nel Benítez y el tesorero Ma-
rio Calderón.

LAFIR espera que el clima ayude
para jugar la fecha 9
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INMUEBLES
DANIEL ANTONUCCI ROGGERO
PROPIEDADES
Montevideo #3816 e/38 y 39
462 0093
Whatsapp 221 300 5000
Horario de lunes a viernes
de 8:30 a 13:30 hs
ALQUILERES
* Alquilo, 30 y 168, amplio galpón,
más casa, ideal autoservicio.
* 23 y 173, amplio galpón con ofi-
cinas. Alquilo Vendo.
* Barrio Las Ranas. Quinta. Alquilo
hermosa casa. 40x50. Pileta de na-
tación. Arboleda. Consulte
* Alquilo local 45 entre 173 y 174
ideal almacén, panadería o kiosco. 
*Alquilo locales Montevideo y 47,
consulte.
*Montevideo y 22 excelente salón,
esquina ideal autoservicio, optica,
etc. Local de 4x14 mas 1 dptode
dos dormitorios en planta alta.
*Alquilo locales. Montevideo y 22
VENTAS
*Ruta 15 e/103 y 134. 40x110. Con-
sulte Gran Oportunidad.
* Gran propiedad sobre Av.Mon-
tervideo ruta 15, lote 40 x 110, pi-
leta, 2 dorm, vestuari. Consulte.
*URGENTE VENDO 2 Excelentes
propiedades en Bario J. B. Justo.
*ULTIMOS 2 LOTE, Montevideo y
71, todos los serrvicios, posibilidad
de financiación.
* La Plata, barrio jardin, 85 y 120,
amplia casa, 3 dormitorios, coche-
ra, garage doble, quincho de 10x5
* 162 (N) y 17 duplex, 2 dormito-
rios, cochera, oportunidad.
* Rio de janeiro y 153, oportuni-
dad, casa 2 dormitorios, depen-
dencias U$S 60.000
* Montevideo 28 y 29, amplia ca-
sa, más local.
* 17 y 156 (N), 3 dormitorios, 
garage.
* 35 y 177, lote 15x30, 2 casas U$S
38.000
* Excelente casa, 5 dormitorios, 3
baños, quincho, parque en 9 y 151.
* Casita, oportunidad inversores,
sobre lote de 10x37,26 y 164.
* Lotes varias medidas 42 y 172
* Montevideo 26 y 27, oportuni-
dad 900 mts2 Lote
* Empresa vende 1/2 H, cubiertos
2.500 mts2, galpón 20x50, ex-car-
pintería, oficinas, vestuarios, de-
pendencias, planta, gas intustrial.
* Montevideo y 22, esquina, 600
mts2, ideal bancos.
* Montevideo40 y 41, 2 propieda-
des, amplio lote.
* Los talas, 94 y Montevideo Finca
los tero, Distintas medidas.
* Barrio J.B. Justo, varios duplex,
financiación.
* Venta en block montevideo 47 y
48, 2 locales con departamentos,

real oportunidad
* Altos de los talas, 81 y 174, exce-
lente propiedad con pileta, 4 dor-
mitorios.
* Vendo en la Lucila del mar. 6Dp-
tos en Block, A metros de la playa.
Real oportunidad. Consulte.
* Barrio Las ranas. Hermoso lote
de 40x50. gran arboleda. Consulte.

PARTICULARES
* Vendo terreno de 20x42,50 con
tinglado de 10x20.  Apto para
depósito, zona parque industrial
Berisso 2216199698 
o al 2215071845.
* Dueña vende: 18 esquina 169 im-
portante vivienda, terreno 225
mts2 cub 200mts2. 3 dormitorios, 2
baños, 2 salas, 2 cocheras. Ingreso
3 automotores. Todo a nuevo. De-
talles de categoría. Apto otros des-
tinos. Escrituración inmediata.
Consultas: 221 618 1536 después
de las 14.
* Vendo Parcela Parque Campana-
rio, Jardín de Paz. Excelente ubica-
ción. 221 300 5000.
* Por ausentarme vendo dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes. Planta
baja a la calle sin expensas.
Apto préstamo bancario, zona San
Juan y Alberti. USD 49.000.
221 649 2732 y 457 4521.

VARIOS
*Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
66 y 122 bis. Tel 482 2585.
WhatsApp 221 463 3019 o lacasa-

deltendedero@hotmail.com.ar
www.lacasadeltendedero.com.ar
* Vendo Carpintería de Aluminio
en La Plata. 221 559 8227.
* Vendo Lancha VIRGEN MARINE
430. Motor 15HP, marca Mariner
(japones). Matricula la día - mode-
lo 2015 única mano. 
221 592 9010.

OFRECIDOS
* Se ofrece señora para cuidado de

niños, limpieza y comercio. Sole-
dad 221 562 4609.
* Se ofrece señora para cuidado de
niños, limpieza y atención al clien-
te. Cintia. 221 592 9625.
* Se ofrece señora para limpieza y
cuidado de niños o abuelo. Vale-
ria. 462 0504
* Se ofrece señora para cuidar
enfermo por la noche y limpieza.
Andrea. 221 498 7693.
* Se ofrece Sra con cama para
cuidar abuelos y otras tareas. Ka-
ren 221 6759175 (solo whatsapp)
* Me ofrezco para cuidado de chi-

cos y abuelos. Llamar o enviar
mensaje al 221 319-3147. Yohana.
*Me ofrezco para tareas de limpie-
za, como ayudante de cocina y pa-
ra cuidados de personas mayores.
Llamar al 221-589-7559. Sandra
* Se ofrece Sra para cuidado de
personas mayores. María Ester.
221 476-2964

MASCOTAS
* Doy gatitos en adopción res-
ponsable. Diana 221 4760388
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